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这次关于久留米市的论文发表我选择了柿子做为题目。因为我来久留米的时间很短，

体验的事情也比较少，但是参加了学校举办的摘柿子活动，我对日本的柿子有了很大的兴

趣。以前在中国我没有吃过甜柿子。中国的柿子都是涩柿子，摘下来之后要放一段时间等

柿子变软才能吃。但是日本的甜柿子是摘下来可以直接吃的，我感到很新奇。而且我觉得

这种柿子其实可以出口到中国，一定会很受欢迎的，因为中国人很喜欢吃水果，而且现在

国外的进口水果也能在中国的超市经常见到。于是我去久留米市政府的农业科了解情况。

工作人员告诉我，每个国家对于日本出口的食品有自己国家的要求。对每种食品的要求也

都不同。中国对于日本的柿子没有订立要求所以不能进行出口。在久留米市内，柿子很普

及，几乎总能吃到所以需求量不会有太大变化。而随着久留米市农业人口的减少，柿子的

生产量也在减少。我希望久留米市可以加强和中国安徽省合肥市的交流，把甜柿子带入中

国，这样感受到甜柿子美味的中国人一定会想要来久留米市旅游的。久留米市有着多种多

样的水果，随着季节不同也有各种采摘活动，希望市政府可以加大宣传。我在久留米的期

间也一定要好好品尝这里的水果。 

 

 

 


